

Ecole de Bovère -1958- à Saint-Jean-de-Tholome



De gauche à droite :

1er rang (devant) : Lucette Folliex, Adèle Chatel-Laley, Josette Deturche, Jacqueline Jayet

2ème rang : Gérard Chatel-Laley, Roger Chatel-Louroz, Léon Deturche, Serge Deturche

3ème rang : Paulette Jayet, Christiane Deturche, Marie Gay, Gilbert Jayet

Mlle Delsante Jeannine, l'institutrice et à côté d'elle, Jean Joseph Gros

L'école était située chez Folliex, au milieu des champs; elle était bien notre école. Nous allions en cours du lundi au samedi après-midi, le jeudi c'était jour de congé. Nous devions balayer, effacer le tableau, taper les brosse, et nettoyer les WC qui étaient dehors. Pas question de passer son tour, le planning était fait par la maîtresse.

Nous étions douze à quinze élèves regroupés dans la même salle, du CP au Certificat d'Etudes. Les petits suivaient les cours des grands et vice-versa. Lorsque je suis rentrée à Pâques 1956, mon mari, Joseph chatel passait le certificat. Nous changeons presque chaque année d'instituteur, c'était souvent de jeunes recrues qui étaient nommées. Mais quelle chance, nos instituteurs avaient juste 20 ans.

A Pâques nous jouions une pièce de théâtre, qui réunissait toutes les écoles de la commune. Le spectacle se faisait à l'école du chef-lieu. Je me souviens d'une pièce qui s'appelait : « *Les Petits Piroguiers de Malicoco* ». Notre maîtresse nous avait noirci avec du bouchon brûlé et nous avait confectionné de petits pagnes avec de la paille qu'elle avait récupérée dans des emballages de champagne. C'était super ! Moins drôle pour nos mamans qui, après le spectacle, ont dû nous laver dans des baquets dans la cuisine des instituteurs. Il fallut au moins huit jours pour que l'on retrouve notre couleur normale !!!

Josette Chatel